



## Llaman a participar del Fondo de Innovación de Educación Parvularia

ROSAICA MONTUANA

» Se podrá postular a proyectos por hasta \$5 millones.

Un llamado a participar de la séptima versión del Fondo de Innovación de Educación Parvularia, que financia iniciativas generadas e implementadas por las propias comunidades educativas, formuló la seremi de Educación.

Entre el 19 de agosto y el 3 de septiembre de 2024, las comunidades de educación parvularia podrán postular proyectos que promuevan estrategias locales de transiciones educativas, por un monto de \$5.000.000 por proyecto al que, al desarrollarse colaborativamente, pueden acceder hasta tres establecimientos con un monto máximo de \$15.000.000. También se bonificará el trabajo en alianza asignando puntaje adicional en la evaluación técnica.

Para desarrollar su proyecto las comunidades deben identificar una necesidad real de la comuna o Slep y crear una estrategia local de transiciones educativas abordando al menos dos de las siguientes líneas de acción: documentación pedagógica, trabajo en red, desarrollo profesional continuo y gestión de recursos materiales.

La postulación es simple y se puede realizar ingresando con la clave única al portal de Fondos Públicos: [fondos.gob.cl](https://fondos.gob.cl). Las bases de postulación están disponibles en: [www.parvularia.mineduc.cl/fiep](https://www.parvularia.mineduc.cl/fiep); además se encuentra a disposición un webinar informativo.